

Fecha 25.11.2009	Sección Fronteras	Página 48
---------------------	----------------------	--------------

Cautela de Profepa

## Rechazan árboles navideños con plagas

México ▶ Mina Santiago

La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) rechazó 5 mil 509 árboles de navidad debido a que contenían diez tipos de plagas peligrosas para nuestro país.

La Profepa anunció que a cuatro semanas de haberse iniciado la importación a México de árboles de navidad, los inspectores han revisado una gran cantidad de cargamentos, los cuales al 20 de noviembre representaban la entrada de 490 mil 167 ejemplares.

La dependencia aseguró que en esta temporada los árboles han sido importados por una veintena de empresas, a través de los puntos fronterizos ubicados en Mexicali, BC, con 33.61% del total; Tijuana, BC, 20.20%, y Nuevo Laredo, Tamaulipas, 15.59%.

Además informó que del total de árboles de navidad que han

llegado a los puntos fronterizos del norte del país falta inspeccionar 96 mil 792.

Las especies solicitadas para comercializarse en México son dos principalmente: el abeto Noble (51.43%) y el abeto Douglas (43.85%).

De los árboles rechazados, a la fecha se han colectado 14 muestras por presumirse en ellas la presencia de plagas de importancia cuarentenaria para México. De esas muestras, nueve fueron colectadas en Nuevo Laredo y las demás en las inspectorías de Tijuana, Mexicali, Nogales, San Luis Río Colorado y Reynosa.

La Profepa señaló que se regresaron ocho cargamentos luego de que la Dirección General de Gestión Forestal y Suelos de la **Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales** dictaminara que los árboles habían sido detectados con plagas. ■■

